

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Olivier RODUIT

Editorial

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 2001, tome 96b, p. 3

© Abbaye de Saint-Maurice 2014

ÉDITORIAL

Les nouvelles des Bernardines de Géronde rapportent bellement une touchante anecdote vécue.

Il s'agit d'une parole d'enfant adressée à la doyenne de ce monastère. Celle-ci s'en va, à petits pas glissés, appuyée sur sa canne anglaise, toute menue dans son ample coule blanche qu'elle n'a pas ôtée pour ne pas accumuler les retards. Des visites l'attendent au parloir. Là, ses 93 ans rencontrent les 3 ans de Johan qui lève vers elle de grands yeux étonnés et, tout de suite, l'interroge : « Tu as mis ta belle robe ! Tu vas danser ? »

Ce tout-petit, avec son regard neuf, fondièrement positif et ouvert à tous les possibles, ne pourrait-il pas nous aider à re-

nouveler notre façon de voir le monde et ses acteurs ?

Tant empressés à juger, à envier ou à critiquer, que l'Enfant de Noël nous aide à nous émerveiller devant les miracles de la vie et de l'amour.

Les *Nouvelles de l'Abbaye* vous apportent des pages de vie, vécues ! Ensemble, tournons-nous en toute confiance vers l'avenir !

Bonne lecture et bonne année à toutes et à tous !

Chne Olivier Roduit

PS. Les chroniques de ce numéro courent de Pâques à la Toussaint 2001

